



5 Pièces

176 m²

Réf. MZISP1755

1 195 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À Tourrettes-sur-Loup, au sein d'un quartier résidentiel et à quelques minutes du village, cette superbe contemporaine achevée en 2022 offre un charme et une atmosphère idyllique. Bénéficiant de vues imprenables sur la mer et les collines environnantes, cette propriété édifiée sur un terrain d'environ 1200 m² bénéficie de 4 chambres, un grand dressing et une terrasse tropézienne. Piscine, parkings et abri de jardin viennent compléter cette offre d'exception.

In Tourrettes-sur-Loup, in a residential area just minutes from the village, this superb contemporary home completed in 2022 offers charm and an idyllic atmosphere. Boasting breathtaking views onto the sea and the surrounding hills, this property built on a plot of around 1,200 sqm offers 4 bedrooms, a large dressing room and a roof terrace. Swimming pool, parking and garden shed complete this exceptional offer.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

